

## Hari Ini, Tim Putri Unimal VC Tantang Aceh Tamiang



Tim voli putri Universitas Malikussaleh VC siap menantang Aceh Tamiang VC dalam laga perdana turnamen Hari Bhayangkara ke-76 di Aceh Timur, Jumat (24/6/2022). Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Bukit Indah** – Tim bola voli Universitas Malikussaleh akan berhadapan dengan tim Aceh Tamiang dalam laga perdana Open Tournament Hari Bhayangkara ke-76 di Aceh Timur, Jumat (24/6/2022).

Pelatih cabang bola voli putri Universitas Malikussaleh, Jamaluddin MH, mengatakan untuk memeriahkan turnamen Hari Bhayangkara di Aceh Timur, pihaknya mengirimkan 11 pemain yang sudah berpengalaman. “Target pertama kami, lolos ke babak selanjutnya,” ungkap Jamaluddin ketika dijumpai di Migas Center Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Jumat pagi.

Ia optimis Mirna Maizalifah dkk mampu mengatasi pemain Aceh Tamiang. Pun demikian, Jamaluddin tetap realistis karena dalam turnamen tersebut banyak tim yang mendatangkan pemain profesional. “Saya sudah instruksikan anak-anak mengoptimalkan semua peluang untuk menang,” tambah Jamaluddin.

Jika menang melawan Aceh Tamiang VC, tim putri Unimal VC akan menghadapi tantangan berikut yang tak kalah berat, yakni tim tetangga Perta Arun Gas VC yang dikenal tangguh.

“Tapi saya tidak menuntut pemain untuk menjadi juara, jika pun menjadi juara itu adalah sebuah bonus. Tujuan utama mengikuti turnamen ini untuk menambah jam terbang serta mental pemain, untuk dipersiapkan pada ajang bergengsi Pekan Olahraga Mahasiswa Daerah, beberapa bulan mendatang,” papar Jamaluddin.

Ia mengingatkan seluruh pemain agar menjunjung tinggi sportivitas dan menjaga nama baik kampus selama pertandingan. Menurutnya, turnamen ini menjadi momentum tim voli putri Unimal VC untuk menambah jam terbang serta mengasah kemampuan. Selain Pomda pada 2022, tim ini juga dipersiapkan agar lolos ke putaran Pekan Olahraga Mahasiswa Nasional.

Salah pemain putri Unimal VC, Mirna Maizalifah, mengatakan mereka akan berusaha semaksimal mungkin agar lolos ke babak berikutnya. “Tapi karena ini open turnamen, kami masih buta kekuatan lawan,” ujar mahasiswi dari Prodi Sosiologi itu.

Selain Maizalifah yang akrab disapa Ipah, tim putri Unimal VC antara lain menurunkan Fataras Phonna dari Prodi Administrasi Bisnis, Lydya Restiani, Khalissatul Hariri, dan Dewi Sartika dari Prodi Ilmu Komunikasi. [ayi]

**Baca juga:** [Unimal Juara Pertama Cabang Volley POMDA 2019](#)

**Tanggal:** 24 June 2022

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Aceh](#), [Olahraga](#), [Unimal Hebat](#),